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COMUNICAZIONE DEL CONSIGLIERE GENESIO PINO A SEGUITO DELLA REDAZIONE DEL VERBALE DEL 
CONSIGLIO DIRETTIVO STRAORDINARIO DEL CDQ TORRINO DECIMA DEL 13/02/2017. 

 

A seguito della redazione e lettura del verbale del 13/02/2017, il consigliere Genesio Pino chiede che sia 
pubblicato in allegato: 

“Non intendo accettare, anzi, rigetto accuse, di cui riporto integralmente quanto risulta dal verbale "Ritiene 
che la decisione presa a maggioranza dal CD durante la riunione dello scorso 24/01/17 sia stata una 
strumentalizzazione politica che nulla dovrebbe avere a che fare con l’attività di un Comitato di Quartiere che 
dovrebbe rappresentare l’interesse dei cittadini." anche se solo dalla consigliera F. Ponte, di 
strumentalizzazione politica in quanto la decisione è scaturita, almeno per me, proprio dal fatto che l'attività 
dell'osservatorio era ed è una attività discriminante e parziale rispetto alle realtà presenti sul territorio che 
sono espresse da cittadini che sono, chi a favore e chi contro, la realizzazione del progetto Stadio a Tor di Valle. 
Ritengo che l'attività dell'osservatorio non si fermi solo ad osservare come citato nell'ultima riunione da F. 
Ponte, ma prenda posizioni precise di accettazione del progetto, anche solo per il fatto di andarne a verificare 
i passi progettuali ed interagire con coloro che stanno facendo attività di progettazione. I cittadini devono 
essere informati in modo completo e senza condizionamenti; questa è l'attività che deve fare un CdQ 
imparziale, questo è stato fatto con l'indizione di una assemblea e continueremo a muoverci per avere 
informazioni dirette dalle istituzioni, unica fonte attendibile.” 

 


